

Campagne d'effarouchement des corbeaux freux

La Ville de Romans, via son Service communal Hygiène et Santé, a lancé, comme chaque année, une campagne d'effarouchement des corbeaux freux, sur le domaine public, afin d'en limiter la population en zone urbaine pour des questions de tranquillité et de salubrité publiques. Elle a fait appel, pour ce faire, à une entreprise spécialisée, l'EARL Fauconnerie Kylian Martel.

Pour cette première campagne d'effarouchement, qui s'étendra du lundi 20 au jeudi 23 mars, les secteurs concernés sont les suivants : en-dessous du cimetière et aux alentours du commissariat ; place Perrot-de-Verdun, place Pavigne, école Saint-Just, place des Cloîtres et place Zamenhof.



La buse de Harris est généralement utilisée pour l'effarouchement des corbeaux freux.